

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 25 février 2024

RAPPORT D'ORIENTATION 2024

Toute l'équipe de l'ASCEE est ravie d'avoir encore pu satisfaire le plus grand nombre d'entre vous lors de nos différentes manifestations. Avec des activités aussi différentes que le loto, la brocante, la sortie moto, les voyages, les soirées bowling ou foot, ou encore la billetterie, nous avons rempli notre contrat.

À l'heure où l'individualisme l'emporte trop souvent sur la convivialité et l'altruisme, nous nous attacherons encore cette année à proposer des activités diverses et variées dans le seul but de créer des moments de partage et de joie.

C'est pourquoi 4 sorties sont en préparation cette année : la sortie commune avec le CLAS à Vaux le Vicomte, la sortie au Puy du Fou en collaboration avec l'URASCE qui se déroulera sur deux jours, tout comme la sortie familiale en Dordogne ou encore le weekend moto en Ariège.

En plus du week-end au Puy du Fou, la région nous permet de nous réunir autour d'activités empreintes de convivialité. Cette année, le Cantal sera mis à l'honneur puisque nous nous y retrouverons pour le week-end pétanque et pour la journée patrimoine.

Cette année, un petit nouveau parmi nous, il s'agit du nouveau logiciel qui vous permet de renouveler ou prendre votre adhésion. OLGUA. C'est également via OLGUA que vous ferez vos demandes d'unité d'accueil. Bien entendu, si vous rencontrez des difficultés avec ce nouvel outil, les membres de l'ASCEE sont à votre disposition pour vous aider.

OLGUA n'est pas le seul petit nouveau puisque c'est avec joie que nous avons reçu la candidature de Gérald pour intégrer notre équipe.

J'espère vous retrouver tous en pleine forme et motivés dans nos diverses manifestations et n'hésitez pas à nous faire part de vos idées ou envies.

Bonne année ascéiste à tous